

Проблемы административной ответственности за правонарушения в области использования, управления и охраны земель в Российской Федерации

Зиновьева Вера Викторовна,

*аспирант кафедры административного права, экологического права, информационного права
Российского университета транспорта (РУТ (МИИТ))*

127994, ГСП-4, г. Москва, ул. Образцова, д. 9, стр. 9

E-mail: verazina@mail.ru

В работе делаются выводы о разрозненности правовых норм в области регламентации привлечения к ответственности за земельные правонарушения, о множественности отсылочных норм к отраслевым областям, что приводит к сложности понимания административных правовых норм субъектами земельных правоотношений, о невозможности усовершенствования института административной ответственности за земельные правонарушения без объединения данной категории проступков в отдельную группу административных правонарушений, а также закрепления их в пределах одного нормативно-правового акта с учетом конкретизации и детализации терминов и определений количественных критериев оценки степени тяжести причиненного вреда земельным ресурсам в результате совершения административного проступка, которые позволили бы прийти к единому пониманию правовых норм в сфере административной ответственности за земельные правонарушения и минимизации числа ошибочных квалификаций указанных противоправных административных деяний.

Ключевые слова: земельное правонарушение, административный проступок, правонарушение в области охраны и использования земель, административная ответственность, признаки земельного правонарушения, состав земельного правонарушения.

Problems of the Administrative Liability for Offenses in the Use, Management and Protection of Lands in the Russian Federation

Vera V. Zinovyeva

*Postgraduate Student of the Department of Administrative, Environmental, Information Law
of the Russian University of Transport (RUT)*

The paper draws conclusions about the fragmentation of legal norms in the field of regulation of bringing to responsibility for land offenses, about the plurality of reference norms to sectoral areas, which leads to the difficulty of understanding administrative legal norms by subjects of land legal relations, about the impossibility of improving the institution of administrative responsibility for land offenses without combining this categories of misdemeanors into a separate group of administrative offenses, as well as their consolidation within one regulatory legal act, taking into account the specification and detailing of terms and definitions of quantitative criteria for assessing the severity of damage to land resources as a result of an administrative offense, which would make it possible to come to a common understanding legal norms in the field of administrative responsibility for land offenses and minimizing the number of erroneous qualifications of these illegal administrative acts.

Keywords: land offense, administrative offense, offense in the field of land protection and use, administrative responsibility, signs of a land offense, composition of the land offense.